

学校だより

長崎市立香焼小学校【第3号：令和4年4月14日発行】文責：校長 黒岩敏博

「笑顔いっぱい 元気いっぱい やる気いっぱい」
～気力・体力・学力の3つの力持ちになろう チーム香焼 やればできる伸びる～

㊦心と体を鍛える子 ㊧うんと努力し頑張る子 ㊨優しく助け合う子 ㊩行事や授業で力を発揮する子

お子様の様子はいかがでしょう？

令和4年度がスタートして1週間が経ちました。お子様の様子はいかがでしょう？

4月6日は、ほとんどの子が「生き生きとした表情」で登校しました。4月8日の入学式では、ほとんどの新1年生が「希望に目を輝かせた表情」でした。

登校時刻も昨年度より早くなった子が多いように感じています。朝、運動場に出て遊ぶ子も多いです。多くの子が、「やる気スイッチ」が入った状態でスタートしています。これも、保護者の皆様の「前向きになる関わり」のおかげです。ありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。

明日（15日金曜日）は歓迎遠足です。

インターネットでいくつかの天気予報のサイトを閲覧していますが、14日（木）午前9時に時点では、どのサイトにも15日（金）に「雨マーク」はありません。遠足に行けそうです。

今日の雨で濡れている場所もあると予想されますが、久しぶりの遠足を、「安全」に気を付けて楽しみたいと思っています。

遠足に関するお願い

11日（月）に遠足に関するプリントを配付していますが、改めて下記の点について確認の程よろしくお願ひします。

- マ ス ク：歩いている途中や遊んでいる最中に落としてしまう可能性がありますので、予備のマスクがあると助かります。
- 敷 物：地面が濡れている可能性があります。また、感染症拡大防止の観点から、「一つの敷物には一人」を原則とします。敷物を確実に持たせてください。
- やり取り禁止：感染症拡大防止の観点から、「弁当やおやつ・飲み物のやり取り禁止」とします。ご家庭での声掛けもお願ひします。

21日（木）はファミリー参観です。

今年度は、年度初めのファミリー参観と学級懇談会を何とか実施したいと考えています。早い段階で保護者の方々と担任が顔を合わせておいた方が、お互い安心すると考えています。また、その後の「お子様の健全な成長」や担任の「学級経営」に生きるはずです。

お忙しい中申し訳ありませんが、ご参加の程よろしくお願ひいたします。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、体調不良（風邪症状等）の方は参加を見合わせてください。

参加される場合は、「検温」「マスク着用」「手指消毒」をお願ひします。また、参観時には、「できるだけ密にならない」ようにしてください。

お願ひばかりで申し訳ございませんが、何卒、よろしくお願ひいたします。